
1

平
へい

成
せい

29年
ねん

度
ど

第
だい

６期
き

川
かわ

崎
さき

区
く

区
く

民
みん

会
かい

議
ぎ

第
だい

１回
かい

進
すす

めよう川崎
かわさき

まちづくり部会
ぶかい

摘
てき

録
ろく

日
にち

 時
じ

：平
へい

成
せい

29年
ねん

４月
がつ

19日
にち

（水
すい

）午
ご

後
ご

６時
じ

30分
ぷん

場
ば

 所
しょ

：川
かわ

崎
さき

区
く

役
やく

所
しょ

７階
かい

会
かい

議
ぎ

室
しつ

出席者
しゅっせきしゃ

（敬 称 略
けいしょうりゃく

） 

 委
い

員
いん

 ８名
めい

   新井
あら い

一成
かずなり

、岩瀬
いわ せ

絹代
きぬ よ

、木村
きむ ら

一三
いちぞう

、浦野
うら の

一吉
かずよし

、塚原
つかはら

晴美
はる み

、戸
と

村
むら

正
まさ

房
ふさ

、

   堂本典子
どうもとのりこ

、 澤
よしざわ

義子
よし こ

 欠席
けっせき

 ２名
めい

   中村紀美子
な か む ら き み こ

、埜瀬
の せ

晴美
はる み

 傍
ぼう

聴
ちょう

０人
にん

（進行
しんこう

：町田企画課長
まちだきかくかちょう

）

１ 開会
かいかい

・ 委員
いい ん

の出欠
しゅっけつ

・ 会
かい

議
ぎ

の公
こう

開
かい

、会議録
かいぎろく

の開示
かい じ

、会議
かい ぎ

の記録
きろ く

、広報
こうほう

としての写真
しゃしん

撮影
さつえい

等
など

の説明
せつめい

、

傍聴者
ぼうちょうしゃ

の確認
かくにん

・ 配布
はい ふ

資料
しりょう

の確認
かくにん

・ 区
く

の人事異動
じん じ い ど う

について

（進行
しんこう

：浦野
うら の

部会長
ぶかいちょう

）

２ 議題
ぎだ い

（１）審議課題
しん ぎ か だ い

の解決策
かいけつさく

・手法
しゅほう

の検討
けんとう

について（資料
しりょう

１） 

＜審議
しん ぎ

テーマ
て ー ま

１：地域防災力
ちいきぼうさいりょく

の向上
こうじょう

＞ 

「資料
しりょう

１：審議課題
しん ぎ か だ い

について」を用
もち

いて、審議
しん ぎ

テーマ
て ー ま

１について事務局
じむきょく

が説明
せつめい

を

行
おこな

った。

浦野部会長
うらのぶかいちょう

 審議
しん ぎ

テーマ
て ー ま

１についてご意見
いけ ん

ありましたらお出
だ

しください。

戸村
とむ ら

委員
いい ん

 私
わたし

が作成
さくせい

した資料
しりょう

を御覧
ごら ん

ください。食
しょく

と防災
ぼうさい

ということで資料
しりょう

がま

とまっていたので持
も

ってきました。（戸村
とむ ら

委員
いい ん

の資料
しりょう

の説明
せつめい

）
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 防災
ぼうさい

関係
かんけい

の資料
しりょう

はいろいろありますが、身近
みぢ か

なテーマ
て ー ま

で議論
ぎろ ん

できないかと思
おも

い

ました。

浦野部会長
うらのぶかいちょう

 どういう形
かたち

で活
い

かしていけるか、ご討議
とう ぎ

ください。

木村
きむ ら

委員
いい ん

 市
し

の備蓄倉庫
びち く そ う こ

にあるものは保存食
ほぞんしょく

が多
おお

いと思
おも

います。常備品
じょうびひん

は

賞味期限
しょうみきげん

が短
みじか

いので、備蓄
びち く

するのはどうなんでしょうか。

戸村
とむ ら

委員
いい ん

 期限
きげ ん

切
ぎ

れになるものはローテーション
ろ ー て ー し ょ ん

して食
た

べていくのが一般的
いっぱんてき

な

考
かんが

え方
かた

です。米
こめ

やパン
ぱ ん

だけだと栄養
えいよう

が偏
かたよ

るということも言
い

われています。

木村
きむ ら

委員
いい ん

 いろいろなケース
け ー す

があると思
おも

います。東北
とうほく

の場合
ばあ い

は備蓄
びち く

品
ひん

も流
なが

されて

しまいました。最初
さいしょ

の３
みっ

日間
かか ん

という前提
ぜんてい

で考
かんが

えた方
ほう

がいいと思
おも

います。

岩瀬
いわ せ

委員
いい ん

 ３日間
みっかかん

を考
かんが

えて備蓄
びち く

し、ローテーション
ろ ー て ー し ょ ん

するのがいいと思
おも

います。

新井
あら い

（一
かず

）委員
いい ん

 ３日間
みっかかん

分
ぶん

を備蓄
びち く

することは委員
いい ん

はわかっていると思
おも

いますが、

多
おお

くの区民
くみ ん

に認知
にん ち

してもらう意識
いし き

づけのシステム
し す て む

が必要
ひつよう

だと思
おも

います。

 システム
し す て む

として、防災
ぼうさい

マップ
ま っ ぷ

づくりをする町内会
ちょうないかい

に伝
つた

えていってはどうでし

ょうか。

澤
よしざわ

委員
いい ん

 各
かく

町内会
ちょうないかい

に３日間
みっかかん

の備蓄
びち く

の必要
ひつよう

性
せい

を発信
はっしん

してはどうでしょうか。

新井
あら い

（一
かず

）委員
いい ん

 各
かく

町内会
ちょうないかい

に防災
ぼうさい

手帳
てちょう

は配
くば

られましたが、つくり方
かた

なども伝
つた

え

ていかないといけないと思
おも

います。

堂本
どうもと

委員
いい ん

 先日
せんじつ

、町内会
ちょうないかい

長
ちょう

にお会
あ

いした時
とき

に防災
ぼうさい

手帳
てちょう

の話
はなし

をしました。

木村
きむ ら

委員
いい ん

 ５期
き

で防災
ぼうさい

手帳
てちょう

をつくった時
とき

につくり方
かた

を伝
つた

えましたか。

戸村
とむ ら

委員
いい ん

 そこまではできませんでした。

木村
きむ ら

委員
いい ん

 我々
われわれ

だけでも書
か

き込
こ

んでみるといいと思
おも

います。
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岩瀬
いわ せ

委員
いい ん

 池上新町
いけがみしんちょう

町内会
ちょうないかい

で防災
ぼうさい

マップ
ま っ ぷ

をつくるときに、防災
ぼうさい

手帳
てちょう

に書
か

き込
こ

む

機会
きか い

をつくってはどうでしょうか。

  また、賞味期限
しょうみきげん

の字
じ

が小
ちい

さいので大
おお

きく書
か

くよう協 力
きょうりょく

してもらえればと思
おも

います。

浦野部会長
うらのぶかいちょう

 資料
しりょう

をまとめていただいたので、まずは３日間
みっかかん

の備蓄
びち く

品
ひん

の

マニュアル
ま に ゅ あ る

的
てき

なものをまとめていただくといいと思
おも

います。防災
ぼうさい

マップ
ま っ ぷ

の余白
よは く

や裏面
うらめん

に掲載
けいさい

してもいいと思
おも

います。

岩瀬
いわ せ

委員
いい ん

 防災
ぼうさい

マップ
ま っ ぷ

づくりの時
とき

に、詳
くわ

しい資料
しりょう

も渡
わた

せるといいと思
おも

います。

浦野部会長
うらのぶかいちょう

 マップ
ま っ ぷ

づくりの時
とき

に自助
じじ ょ

についての資料
しりょう

を網羅
もう ら

して渡
わた

せるといい

と思
おも

います。

新井
あら い

（一
かず

）委員
いい ん

 防災
ぼうさい

マップ
ま っ ぷ

キット
き っ と

があるといいと思
おも

います。

堂本
どうもと

委員
いい ん

 最近
さいきん

、店
みせ

の商品
しょうひん

を入
い

れる紙袋
かみぶくろ

を大
おお

きくしました。その袋
ふくろ

がバケツ
ば け つ

代
か

わりになります。身近
みじ か

なものが代用
だいよう

できるということを知
し

ってもらえればと

思
おも

っています。

木村
きむ ら

委員
いい ん

 以前
いぜ ん

、普通
ふつ う

のビニール袋
び に ー る ぶ く ろ

におでんを入
い

れてゴム
ご む

で留
と

めて帰
かえ

ったことが

あります。ビニール袋
び に ー る ぶ く ろ

やゴム
ご む

も役
やく

に立
た

ちます。

戸村
とむ ら

委員
いい ん

 水
みず

の運
はこ

び方
かた

のノウハウ
の う は う

はいろいろあります。ズボン
ず ぼ ん

などでも水
みず

を運
はこ

べ

るということです。

堂本
どうもと

委員
いい ん

 スパゲッティ
す ぱ げ っ て ぃ

の乾麺
かんめん

は保存
ほぞ ん

がきいて、水
みず

につけてもどるそうです。

一回
いっかい

やってみようかと思
おも

っています。

浦野部会長
うらのぶかいちょう

 防災
ぼうさい

グッズ
ぐ っ ず

の提案
ていあん

と使
つか

い方
かた

を文面
ぶんめん

にしてどうやってみなさんにお

配
くば

りできるか、ということですね。

  池上新町
いけがみしんちょう

町内会
ちょうないかい

での防災
ぼうさい

マップ
ま っ ぷ

づくりについては、日程
にってい

を決
き

めて警察
けいさつ

等
など

と

調整
ちょうせい

したいと思
おも

います。前回
ぜんかい

は学校
がっこう

とはどう調整
ちょうせい

しましたか。
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戸村
とむ ら

委員
いい ん

 学校
がっこう

に話
はなし

をしましたが、授業
じゅぎょう

としてはできないと言
い

われました。

浦野部会長
うらのぶかいちょう

 ６月
がつ

にマップ
ま っ ぷ

をつくるのではなく、皆
みな

さんでお集
あつ

まりいただくとい

うことでどうでしょうか。下見
した み

としてお集
あつ

まりいただき、それ以降
いこ う

、月
つき

１回
かい

ぐ

らい集
あつ

まって、防災
ぼうさい

グッズ
ぐ っ ず

やマニュアル
ま に ゅ あ る

を揃
そろ

えていってはどうでしょうか。

戸村
とむ ら

委員
いい ん

 マップ
ま っ ぷ

づくりと「自助
じじ ょ

の大切
たいせつ

さの啓発
けいはつ

」は分
わ

けた方
ほう

がいいのではない

でしょうか。

浦野部会長
うらのぶかいちょう

 備蓄倉庫
びち く そ う こ

の関係
かんけい

で「自助
じじ ょ

の大切
たいせつ

さの啓発
けいはつ

」と関係
かんけい

があると思
おも

います。

マップ
ま っ ぷ

づくりで学校
がっこう

にある備蓄倉庫
びち く そ う こ

をチェック
ち ぇ っ く

するということだったと思
おも

い

ます。

戸村
とむ ら

委員
いい ん

 公的
こうてき

備蓄
びち く

は地区単位
ち く た ん い

で決
き

まっています。学校
がっこう

と集 中
しゅうちゅう

備蓄
びち く

の２通
とお

りが

あります。道路公園
どうろこうえん

センター
せ ん た ー

と大師公園
だいしこうえん

に集 中
しゅうちゅう

備蓄倉庫
びち く そ う こ

があります。

浦野部会長
うらのぶかいちょう

 備蓄倉庫
びち く そ う こ

のチェック
ち ぇ っ く

がいらないのなら、マップ
ま っ ぷ

づくりだけでいいと

思
おも

います。

木村
きむ ら

委員
いい ん

 順序
じゅんじょ

としてマップ
ま っ ぷ

づくりに集 中
しゅうちゅう

した方がいいと思
おも

います。

浦野部会長
うらのぶかいちょう

 日程
にってい

を決
き

めたいと思
おも

います。

木村
きむ ら

委員
いい ん

 時間
じか ん

はどれくらいかかりますか。

浦野部会長
うらのぶかいちょう

 ３時間
じか ん

ぐらいかかると思
おも

います。

戸村
とむ ら

委員
いい ん

 前回
ぜんかい

は本番一回
ほんばんいっかい

でやっています。３時間程度
じか ん て い ど

でやりました。準備
じゅんび

は

別途
べっ と

かかります。

浦野部会長
うらのぶかいちょう

 何
なに

を事務局
じむきょく

と打
う

ち合
あ

わせしたのでしょうか。
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戸村
とむ ら

委員
いい ん

 事務局
じむきょく

には消火栓
しょうかせん

のマップ
ま っ ぷ

を準備
じゅんび

してもらいました。班分
はん わ

けやルート
る ー と

作成
さくせい

は私
わたし

の方
ほう

でやりました。下見
した み

はいりますが、全員
ぜんいん

でやる必要
ひつよう

はないと思
おも

い

ます。

岩瀬
いわ せ

委員
いい ん

 前回
ぜんかい

は２時間
じか ん

ぐらいだったと思
おも

います。

戸村
とむ ら

委員
いい ん

 町内会
ちょうないかい

の人
ひと

と、警察
けいさつ

・消防団
しょうぼうだん

の人
ひと

たちに来
き

てもらいました。警察
けいさつ

に

は警備
けい び

をしてもらいました。

新井
あら い

（一
かず

）委員
いい ん

 町内会
ちょうないかい

の人
ひと

に来
き

てもらうといいと思
おも

います。

戸村
とむ ら

委員
いい ん

 班分
はん わ

けをしないといけないです。

浦野部会長
うらのぶかいちょう

 うちの町内会
ちょうないかい

は夜警
やけ い

を２班
はん

に分
わ

けてやっているので、そのルート
る ー と

を使
つか

えばいいと思
おも

います。町内会
ちょうないかい

の人
ひと

に来
き

てもらって、警察
けいさつ

には町内会
ちょうないかい

か

行政
まつりごと

から声
ごえ

をかけてもらうことになりますか。

新井
あら い

（一
かず

）委員
いい ん

 前回
ぜんかい

、町内会
ちょうないかい

の人
ひと

に同行
どうこう

してもらって、家
いえ

の中
なか

に井戸
い ど

がある

という情報
じょうほう

がわかりました。やはり町内会
ちょうないかい

の人
ひと

と一緒
いっしょ

にやるといいと思
おも

いま

す。

浦野部会長
うらのぶかいちょう

 場所
ばし ょ

は町内会
ちょうないかい

館があります。６月
がつ

24~30日
にち

にやってはどうでしょ

うか。

岩瀬
いわ せ

委員
いい ん

 マップ
ま っ ぷ

づくりとは別
べつ

に、防災
ぼうさい

訓練
くんれん

の時
とき

に情報
じょうほう

提供
ていきょう

してはどうでしょ

うか。

浦野部会長
うらのぶかいちょう

 マップ
ま っ ぷ

をつくって、その後
あと

はどれくらい時間
じか ん

がかかるでしょうか。

新井
あら い

（一
かず

）委員
いい ん

 委員
いい ん

で落
お

とし込
こ

みをして、作成
さくせい

は事務局
じむきょく

にやってもらいました。

事務局
じむきょく

 既
すで

にマニュアル
ま に ゅ あ る

があるので、これをもとにつくれるのではないかと思
おも

い

ます。
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浦野部会長
うらのぶかいちょう

 ６月
がつ

29日
にち

（木
もく

）の 13時
じ

~15時
じ

30分
ふん

で実施
じっ し

したいと思
おも

います。場所
ばし ょ

は

町内会館
ちょうないかいかん

です。地図
ち ず

は夜警
やけ い

のルート
る ー と

等
など

をお知
し

らせします。

事務局
じむきょく

 区内
くな い

には 91町内会
ちょうないかい

あり、全部
ぜん ぶ

の防災
ぼうさい

マップ
ま っ ぷ

を区
く

の職員
しょくいん

が入
はい

ってつく

ることは考
かんが

えづらいので、今後
こん ご

、広
ひろ

げていくためには、地域住民
ちいきじゅうみん

でつくれる

ようにする手法
しゅほう

を考
かんが

えていただければと思
おも

います。

浦野部会長
うらのぶかいちょう

 地図
ち ず

は既
すで

にあります。

木村
きむ ら

委員
いい ん

 地図
ち ず

の縮 尺
しゅくしゃく

は 1/2000 としてつくればいいと思
おも

います。

新井
あら い

（一
かず

）委員
いい ん

 区民
くみ ん

会議
かい ぎ

と行政
ぎょうせい

が一体
いったい

となって作成
さくせい

していくものだと思
おも

いま

す。いずれかは町内会
ちょうないかい

が主体的
しゅたいてき

にやっていくことになるといいと思
おも

います。

事務局
じむきょく

 警察
けいさつ

等
など

への連絡
れんらく

はいかがいたしましょうか。

浦野部会長
うらのぶかいちょう

 消防団
しょうぼうだん

と警察
けいさつ

は私
わたし

から連絡
れんらく

します。学校
がっこう

は来
き

てもらえないかと思
おも

います。町内会
ちょうないかい

は 10人
にん

ぐらいかと思
おも

います。

事務局
じむきょく

 必要
ひつよう

な物品の手配
ては い

は事務局でもできますが、どうでしょうか。

戸村
とむ ら

委員
いい ん

 地図
ち ず

の用意
よう い

とまとめ作業
さぎょう

は事務局
じむきょく

にお願
ねが

いしました。

事務局
じむきょく

 今回
こんかい

、地図
ち ず

は用意
よう い

します。

浦野部会長
うらのぶかいちょう

 自助
じじ ょ

の大切
たいせつ

さの啓発
けいはつ

については、戸村
とむ ら

委員
いい ん

からの資料
しりょう

をもとに、ま

とめればいいかと思
おも

います。次回
じか い

、議論
ぎろ ん

したいと思
おも

います。

  ＜審議
しん ぎ

テーマ
て ー ま

２：自転車事故防止
じ て ん し ゃ じ こ ぼ う し

と防犯対策
ぼうはんたいさく

＞ 

「資料
しりょう

１：審議課題
しん ぎ か だ い

について」を用
もち

いて、審議
しん ぎ

テーマ
て ー ま

２について事務局
じむきょく

が説明
せつめい

を

行
おこな

った。

浦野部会長
うらのぶかいちょう

 審議
しん ぎ

テーマ
て ー ま

２に入
はい

りたいと思
おも

います。ステッカー
す て っ か ー

について案
あん

をだし

てもらいましたが、つくるのかどうかということもあると思
おも

います。
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事務局
じむきょく

 今
いま

あるものをご紹介
しょうかい

します。区
く

でも自転車
じてんしゃ

のルール
る ー る

・マナー
ま な ー

とともに

グッズ
ぐ っ ず

を配布
はい ふ

しています。（実物
じつぶつ

の説明
せつめい

）

新井
あら い

（一
かず

）委員
いい ん

 自転車
じてんしゃ

によって反射板
はんしゃばん

がついている場所
ばし ょ

や形状
けいじょう

が違
ちが

います。

資料
しりょう

の①や②なら貼
は

れるとは思
おも

いますが。

 標語
ひょうご

は「安全運転
あんぜんうんてん

します」のような宣言型
せんげんがた

のものがいいと思
おも

います。

 また、先日
せんじつ

、高速道路
こうそくどうろ

で交通安全
こうつうあんぜん

のクリアファイル
く り あ ふ ぁ い る

をもらいました。自転車
じてんしゃ

の

交通安全
こうつうあんぜん

のルール
る ー る

についてもクリアファイル
く り あ ふ ぁ い る

をつくり、学校
がっこう

に配
くば

ったらどうか

と思
おも

いました。

吉澤
よしざわ

委員
いい ん

 私
わたし

もクリアファイル
く り あ ふ ぁ い る

を作成
さくせい

して学校
がっこう

で配
くば

ったらいいと思
おも

いました。

事務局
じむきょく

 警察
けいさつ

も役所
やくしょ

も交通安全
こうつうあんぜん

の啓発
けいはつ

はやっていますので、区民
くみ ん

会議
かい ぎ

として啓発
けいはつ

グッズ
ぐ っ ず

を製作
せいさく

するかどうかを検討
けんとう

していただければと思
おも

います。

新井
あら い

（一
かず

）委員
いい ん

 自転車
じてんしゃ

の事故防止
じ こ ぼ う し

の啓発
けいはつ

ということでステッカー
す て っ か ー

をつくるのは

いいと思
おも

います。

事務局
じむきょく

 ホームページ
ほ ー む ぺ ー じ

に掲載
けいさい

したり、行政
ぎょうせい

に提言
ていげん

したりというまとめ方
かた

でも

意義
い ぎ

あると思
おも

います。

岩瀬
いわ せ

委員
いい ん

 みなさんから出
で

た標語
ひょうご

を選
えら

んで出
だ

していくということでしょうか。

浦野部会長
うらのぶかいちょう

 配布
はい ふ

するものを提案
ていあん

するということでしょうか。

新井
あら い

（一
かず

）委員
いい ん

 自転車
じてんしゃ

事故
じ こ

はワースト
わ ー す と

なので、ステッカー
す て っ か ー

をつくった方
ほう

がいい

と思
おも

います。

浦野部会長
うらのぶかいちょう

 ステッカー
す て っ か ー

をつくって、それ以外
いが い

は提案
ていあん

ということでいいのではな

いでしょうか。

木村
きむ ら

委員
いい ん

 事故
じ こ

をなくすために蛍光塗料
けいこうとりょう

がついたものが効果的
こうかてき

だと思
おも

います。何
なに

が何
なん

でもステッカー
す て っ か ー

をつくるということはどうなんでしょうか。
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戸村
とむ ら

委員
いい ん

 前
まえ

に貼
は

ってもいいと思
おも

います。

木村
きむ ら

委員
いい ん

 簡単
かんたん

で値段
ねだ ん

がかからず、効果的
こうかてき

なもの、例
たと

えばペダル
ぺ だ る

の下
した

につけるも

のが効果
こう か

があると思
おも

います。

浦野部会長
うらのぶかいちょう

 同
おな

じようなものは警察
けいさつ

署
しょ

で配
くば

っています。

事務局
じむきょく

 以前
いぜ ん

にいた大師支所
だい し し し ょ

で、交通安全
こうつうあんぜん

対策協議会
たいさくきょうぎかい

の事務局
じむきょく

を担当
たんとう

していまし

たが、これらの団体
だんたい

では、毎年
まいとし

、様々
さまざま

な啓発
けいはつ

物
ぶつ

をつくり配布
はい ふ

していました。区民
くみ ん

会議
かい ぎ

で啓発
けいはつ

物
ぶつ

をつくるのは重複
ちょうふく

感
かん

があるように思
おも

います。

新井
あら い

（一
かず

）委員
いい ん

 団体
だんたい

でも啓発
けいはつ

物
ぶつ

をつくっていますか。

事務局
じむきょく

 つくっています。交通安全キャンペーン
き ゃ ん ぺ ー ん

を行
おこな

う際
さい

に配布
はい ふ

しています。

新井
あら い

（一
かず

）委員
いい ん

 効果
こう か

が表
あらわ

れているのでしょうか。

事務局
じむきょく

 簡単
かんたん

に効果
こう か

が出
で

るかはわかりませんが、後部
こう ぶ

座席
ざせ き

のシートベルト
し ー と べ る と

の

着用
ちゃくよう

が当
あ

たり前
まえ

になったように徐々
じょじょ

に効果
こう か

が表
あらわ

れているかと思
おも

います。

 区民
くみ ん

会議
かい ぎ

は発信
はっしん

力
りょく

があるので、やることの意義
い ぎ

はあると思
おも

います。

浦野部会長
うらのぶかいちょう

 いろいろな部署
ぶし ょ

でやっていると思
おも

いますが、それぞれでつくってい

るものを配
くば

ることもあると思
おも

います。

新井
あら い

（一
かず

）委員
いい ん

 これまでに出
だ

された啓発
けいはつ

物
ぶつ

のデータ
で ー た

があるといいです。

吉澤
よしざわ

委員
いい ん

 ２~３日前
にちまえ

に高齢者
こうれいしゃ

の自転車
じてんしゃ

事故
じ こ

についてテレビ
て れ び

でやっていました。

高齢者
こうれいしゃ

は視野
し や

が狭
せま

くなるのが事故
じ こ

の原因
げんいん

のようです。町内会
ちょうないかい

経由
けい ゆ

で交通
こうつう

事故
じ こ

について知
し

らせてはどうでしょうか。

浦野部会長
うらのぶかいちょう

 交通
こうつう

事故
じ こ

の死亡者
しぼうしゃ

は高齢者
こうれいしゃ

が多
おお

いということです。高齢者
こうれいしゃ

にお話
はなし

する機会
きか い

は、老人会
ろうじんかい

の人数
にんずう

が減
へ

っていて、限
かぎ

られています。町内会
ちょうないかい

や老人会
ろうじんかい

に
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広報
こうほう

を頼
たよ

るのは難
むずか

しくなっていると思
おも

います。町内会
ちょうないかい

の加入率
かにゅうりつ

が５~６割
わり

に

なっています。

  いいものをつくっても、行
い

き届
とど

かないと意味
い み

がないと思
おも

います。行
い

き届
とど

いて

ないのではないでしょうか。

木村
きむ ら

委員
いい ん

 以前
いぜ ん

、いろいろパンフレット
ぱ ん ふ れ っ と

を配
くば

ってもらいましたが、簡単
かんたん

に読
よ

める

ものがあればいいと思
おも

います。

岩瀬
いわ せ

委員
いい ん

 ステッカー
す て っ か ー

の標語
ひょうご

を募集
ぼしゅう

したので、それを選
えら

んではどうでしょうか。

戸村
とむ ら

委員
いい ん

 ステッカー
す て っ か ー

の案
あん

を完成
かんせい

してはどうでしょうか。

浦野部会長
うらのぶかいちょう

 つくるかどうかは別
べつ

として、絞
しぼ

っていきましょう。他
ほか

の団体
だんたい

でつく

っている場合
ばあ い

は、配布
はい ふ

方法
ほうほう

を考
かんが

えたらいいと思
おも

います。この中
なか

から２~３個
こ

ピックアップ
ぴ っ く あ っ ぷ

してもらって、次回
じか い

、絞
しぼ

ってはどうでしょうか。

新井
あら い

（一
かず

）委員
いい ん

 啓発
けいはつ

品
ひん

の一覧
いちらん

は次回
じか い

、出
だ

してください。

戸村
とむ ら

委員
いい ん

 ３つ選
えら

んで出
だ

したらいいのではないでしょうか。デザイン
で ざ い ん

も考
かんが

えて

もらえればと思
おも

います。

浦野部会長
うらのぶかいちょう

 標語
ひょうご

については次回
じか い

までに○を３つ付
つ

けて提出
ていしゅつ

してください。

日程
にってい

表
ひょう

と一緒
いっしょ

に出
だ

してください。

  ＜審議
しん ぎ

テーマ
て ー ま

３：「かわさき」の観光
かんこう

・文化
ぶん か

の情報発信
じょうほうはっしん

＞ 

「資料
しりょう

１：審議課題
しん ぎ か だ い

について」を用
もち

いて、審議
しん ぎ

テーマ
て ー ま

３について事務局
じむきょく

が説明
せつめい

を

行
おこな

った。

浦野部会長
うらのぶかいちょう

 審議
しん ぎ

テーマ
て ー ま

３についてはどうでしょうか。

 今日
きょ う

は中村
なかむら

委員
いい ん

と埜瀬
の せ

委員
いい ん

の提案
ていあん

者
しゃ

が欠席
けっせき

なので、次回
じか い

の課題
かだ い

ということでよ

ろしいでしょうか。

戸村
とむ ら

委員
いい ん

 時間
じか ん

がないので絞
しぼ

ってもいいと思
おも

います。
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浦野部会長
うらのぶかいちょう

 次回
じか い

、方向転換
ほうこうてんかん

することも含
ふく

めて検討
けんとう

してはどうかと思
おも

います。

（２）審議
しん ぎ

スケジュール
す け じ ゅ ー る

について（資料
しりょう

２） 

審議
しん ぎ

スケジュールについて、「資料
しりょう

２： 審議
しん ぎ

スケジュール」を用
もち

いて、事務局
じむきょく

が説明
せつめい

を行
おこな

った。

  審議スケジュール
し ん ぎ す け じ ゅ ー る

については、特
とく

に意見
いけ ん

はなかった。

３ その他
た

・平成
へいせい

29年度
ねん ど

第
だい

１回
かい

の全体
ぜんたい

会議
かい ぎ

は５月
がつ

26日
にち

（金
きん

）に開催
かいさい

予定
よて い

である。 

（水谷
みずたに

副区長
ふくくちょう

） 

 おつかれさまでした。長
ちょう

時間
じか ん

ありがとうございました。経済労働局
けいざいろうどうきょく

から異動
いど う

して

まいりましたので個人的
こじんてき

には審議
しん ぎ

テーマ
て ー ま

３が面白
おもしろ

そうだと思
おも

いました。観光
かんこう

マップ
ま っ ぷ

に

ついても、ステッカー
す て っ か ー

についても、今
いま

あるということを出
だ

していかないといけないと

思
おも

います。事務局
じむきょく

としても議論
ぎろ ん

の材料
ざいりょう

を出
だ

していかないといけないと思
おも

いました。

今後
こん ご

ともよろしくお願
ねが

いします。

■閉会
へいかい

宣言
せんげん

午後
ご ご

８時
じ

35分
ふん

閉会
へいかい

（以上
いじょう

）


